

こぼと作業所たより

ぽっぽっぽ



7月の出来事

- 6月16日～27日…村上支援学校より2名現場実習
- 6月22日(日)……ほっとHOTまつり
- 7月 3日(木)……誕生会・職員会議
- 7月 9日(水)……健康診断

◆ 村上特別支援学校より2名の実習生が来ました。 ◆

6月16日～27日の2週間、村上特別支援学校の高等部2年生の2名が現場実習に来てくれました。皆さんのご協力のおかげで、無事に実習を終えることができました。ありがとうございました。



♣ 小型家電リサイクル作業が新聞で紹介されました ♣

7月6日、最近始めた小型家電リサイクルの作業をしている様子が、村上・岩船郡の広域新聞「サンデーいねふね」にトップ記事として掲載されました。是非、ご覧下さい。(2ヶ所に掲示してあります。)

★ 2014 ほっとHOTまつりに参加 ★

6月22日(日)、今年もほっとHOTまつりに参加しました。あいにくの小雨模様でしたが、手芸品と保護者のみなさんから頂いた野菜を販売しました。おかげさまで野菜は完売することができました。ご協力頂いた利用者・保護者のみなさん、ありがとうございました。



♥ 今年も順調にチューリップ作業が行われています ♥

7月2日、チューリップ作業に町内の老人クラブ鶴松会の皆さん・民生委員の皆さん・ボランティアさんとたくさんの方が手伝いに来て下さいました。ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

* 健康診断がありました *

7月9日、年1回の健康診断がありました。一般検診や、主治医の先生による問診、40歳以上の方には血液検査を行いました。みなさん体の調子はどうですか？ 日ごろから健康には気を付けたいものですね。

◆ イオン中条店に行ってきました。 ◆

7月11日 イオン中条店様に黄色いレシート・キャンペーンの呼び掛けに利用者3名と職員が行って来ました。毎月11日はキャンペーンが行われています。ご協力をお願いします。



7月の予定

- 7月25日(金)……納涼お楽しみ会(午前は作業です)
- 8月 5日(火)……午後大掃除(ロッカー掃除もします)
- 8月 7日(木)……誕生会・職員会議
- 8月13日(水)～17日(日)……お盆休み

* 編集後記 *

テニスのカウントは、ほかのスポーツと違って、一種独特の数え方をします。例えば、0はラブ、1はフィフティーン(15)、2はサーティ(30)、3はフォーティ(40)です。なぜこうした数え方をするのかは、占星学説、時計説、貨幣説など諸説ありますが、いずれも決め手に欠けはつきりしませんが、0をラブと呼ぶのは、卵形の0をフランス語でL'OEUF(=卵)と呼んでいたのが英語 love になったという説が一般的です。

八 幡